



FASILITASI LAYANAN BANTUAN TEKNIS KEBAHASAAN DAN KESASTRAAN



LATAR BELAKANG

Fasilitasi Layanan Bantuan Teknis Kebahasaan dan Kesastraan merupakan layanan yang diberikan oleh Pusat Pembinaan, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa kepada masyarakat dalam upaya meningkatkan sikap positif masyarakat terhadap bahasa dan sastra Indonesia; menyebarkan informasi tentang penggunaan bahasa Indonesia yang baik dan benar; serta sebagai sarana sosialisasi visi, misi, program prioritas, kegiatan rutin, produk, serta layanan Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa.



BENTUK FASILITASI

Fasilitasi Layanan Bantuan Teknis Kebahasaan dan Kesastraan ini diberikan dalam bentuk pengiriman tiga orang narasumber dalam kegiatan bimbingan teknis, penyuluhan, atau pelatihan kebahasaan dan kesastraan yang dilaksanakan oleh calon penerima manfaat. Peserta Fasilitasi Layanan Bantuan Teknis Kebahasaan dan Kesastraan akan mendapatkan piagam keikutsertaan dari Pusat Pembinaan, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa.



PROSEDUR PERMOHONAN

Untuk memperoleh layanan Bantuan Teknis Kebahasaan dan Kesastraan, pemohon harus mengikuti prosedur sebagai berikut.

- Mengirimkan surat permohonan resmi (disertai dengan kop dan stempel instansi) dengan mencantumkan pernyataan bahwa "Akomodasi dan transportasi narasumber ditanggung oleh Pusat Pembinaan, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa", sedangkan biaya tempat kegiatan dan konsumsi peserta ditanggung oleh penyelenggara kegiatan;
- Melampirkan proposal kegiatan yang memuat jadwal dan materi kegiatan;
- Mengirimkan surat permohonan dan proposal kegiatan kepada Kepala Pusat Pembinaan, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa ke alamat Jalan Daksinapati Barat IV, Rawamangun, Jakarta Timur dan melalui pos-el layanan.bahasa@kemdikbud.go.id dan banteknis@gmail.com; dan
- Pusat Pembinaan, Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa menyeleksi surat dan proposal yang masuk serta menentukan penerima layanan dan berkoordinasi dengan penerima layanan.



PENERIMA MANFAAT

Penerima manfaat kegiatan Fasilitasi Layanan Bantuan Teknis Kebahasaan dan Kesastraan, antara lain, pengambil kebijakan di bidang kebahasaan dan kesastraan, peminat bahasa dan sastra Indonesia, komunitas bahasa dan sastra Indonesia, kelompok profesi, pendidik, akademisi, dan lembaga/instansi pemerintah.

